

2018年4月19日

第72号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

「はじめて」だらけの青年部署名活動 青年がよびかければ、青年が応えてくれる

岩手



いわて労連青年部は4月14日、青年部企画の「9条守れ! みんなでやろう署名活動! & 交流会」を盛岡市内で開催し、医労連、自治労連、福祉労組、青年ユニオンなどの青年を中心に21人が参加しました。中央の国会行動に呼応して、3000万人署名宣伝にとりくみました。

医労連青年部は、「3月は増員署名を医労連青年部で。4月は3000万署名をいわて労連青年部に結集してとりくもう」と役員会で議論して結集しました。

はじめにイタリアンのお店に集合。店内でいわて労連・金野議長を講師に30分ほど学習した後、クロステラス前に移動して署名宣伝を行いました。中野祐太・いわて労連青年部長をはじめ、順番に交替でマイクを持って訴え、はじめてマイクをにぎる青年、はじめてチラシまきをする青年、はじめて署名を呼びかける青年など、みんな緊張しながらも思い切ってとりくみました。小雨になりそうな肌寒い天候でしたが、約40分で署名52筆が集まりました。青年自身が呼びかけたこともあり、青年層がよく署名に応じてくれました。最後に署名したのはタクシー運転手。片付けをはじめたところに、車を止めてわざわざ走り寄ってきて「署名してもいいかな? 安倍はひどすぎるよね」と言って署名してくれました。安倍政治に対する国民の怒りを実感しました。

宣伝後は、お店に戻って交流会を行いました。「思ったよりも署名に応じてくれてうれしかった」「学習した後だから、自信をもって訴えられた」など、感想も交流しながら盛り上がりました。

(岩手労連青年部)



セクハラ疑惑の次官はやめて！ 「被害者名乗り出る」の大臣もアウト！

セクハラ疑惑の財務省の対応に抗議し、福田淳一事務次官の罷免を求める要請・リレートークを女性たちでおこないます。

財務省福田淳一事務次官のセクハラ疑惑は許せません。当然、次官を罷免すべき財務省はことあるうに、16日疑惑を否定し、女性記者に名乗りでよう求めました。

また、セクハラ事件には当事者の人権保護が最重要であるにもかかわらず、財務省が被害を受けた記者に自ら名乗り出るよう求めたことは、セクハラ被害の本質をまったく理解していない対応で、許されません。さらに、麻生財務大臣が「名乗りでなければ、セクハラを認定しない」と表明していることは、財務省としてセクハラの実態の隠蔽をはかる意図があると言わざるをえません。

セクハラ疑惑への財務省の対応に抗議し、福田淳一事務次官の 罷免を求める緊急要請・リレートーク

4月19日（木）16時45分～17時30分 財務省前

主催：日本婦人団体連合会

「3000万人署名目標達成！全労連憲法闘争集中月間 (5月～6月)」を成功させよう！

1. 5・3憲法集会を中央でも地方でも過去最高規模で成功させる
2. 5月9日（水）「安倍内閣を退陣に追い込む 全国1000か所9の日宣伝行動」を成功させる
3. 3000万人署名目標を達成する。署名ラストスパート統一行動を計画し、とりくむ。「職場で声をかけ忘れていないか」「とりくんでいない職場は残っていないか」チェック。
4. 5月～6月の「月間」で、1回以上、職場集会を開く。
5. 「安倍内閣は総辞職を！」FAX行動にとりくむ。
6. 国会議員の地元事務所、政党の地元事務所を訪問し、要請する。
7. 国会前行動、中央行動に代表を送る。とりわけ、青年を送りだすことに努力する。
8. 3000万人署名提出集会に代表を送る（6月上旬予定）。
9. 学習を力に、とりくみを進める。署名行動前のミニ学習、会議冒頭のミニ学習などとりくむ。
10. 憲法を守り生かす運動の中で、憲法・組合を語り、組織拡大をすすめる。

（詳しくは、4月17日に送付した事務連絡（384）を参照してください）



○安倍内閣を退陣に追い込む木曜日行動

森友学園疑惑徹底追及！安倍内閣は総辞職を！国会前連続行動

4月19日（木）18：30～国会議員会館前

26日（木）18：30～国会議員会館前←木曜行動第4弾！

主催 戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会
安倍9条改憲 NO!全国市民アクション実行委員会